

MARUGAME ROTARY CLUB WEEKLY

会 長 天野 博司
幹 事 藤井 紀子
会報委員長 橘 英樹

お知らせ

7月のプログラム

- 4 (No.1)-新旧会長引継式
- 11 (No.2)-新委員長挨拶
- 18 (No.3)-クラブフォーラム

ニコニコBOX;

祝誕生月
山田君 小山君 有家君
6/20の納会への参加ありがとうございました
東原君

<ニコニコ会計累積/¥8,000>

がんばるBOX;

本年度宜しくご協力お願いします
夏見ガバナー
今年度頑張ります
宜しく願います

天野君
一年間宜しく願います
和泉君 細谷君 富田君
出席プログラム委員会一年間
頑張ります

吉田君
ガバナー公式訪問ご協力願います。
中期計画委員会宜しく
願います

陶國君
天野会長・藤井幹事楽しいロー
ター活動を期待しています
高岡君

新年度を迎えて
納会ありがとうございました
福田君

理事報告を終えて
宜しく願います
後藤君

<がんばる会計累積/¥41,000>

例
会
場
・
事
務
局

丸
亀
市
塩
飽
町
48
|
1
丸
亀
プ
ラ
ザ
ビ
ル
5F

■会長挨拶 新紙幣

渋沢 栄一 しぶさわ・えいいち (1840~1931)

埼玉県深谷市出身。日本の実業家。江戸時代末期に農民から武士に取り立てられ、一橋慶喜に仕える。27歳の時、第15代将軍となった徳川慶喜の実弟徳川昭武に随行し、パリ万国博覧会を見学するほか欧州諸国を訪問。明治維新が起こり、欧州から帰国すると、静岡に「商法会所」を設立。その後、明治政府に招かれ、井上馨のもと、大蔵省の官僚として、造幣、戸籍、出納など、さまざまな政策立案を行い、新しい国作りに関わります。退官後は実業界に転じ、第一国立銀行、東京商法会議所、東京証券取引所などの企業や団体を設立・経営。生涯に約500社の企業に関わったとされ、「日本近代社会の創造者」と称されます。同時に約600の教育機関や社会公共事業、研究機関等の設立・支援にも尽力。「論語と算盤」の言葉に代表される「道徳経済合一」の思想でも知られています。

津田 梅子 つだ・うめこ (1864~1929)

日本の女子教育家。女子英学塾(現・津田塾大学)の創設者。幕末の農学者で、江戸幕府の外国奉行支配通弁(通訳官)を務めていた津田仙、初子夫妻の次女。1871年、6歳の時に日本最初の女子留学生として岩倉遣外使節団と共に渡米。ワシントン近郊のジョージタウンに住むランマン夫妻の元に約11年間滞在し、17歳で帰国。華族女学校教授に就任します。女性の地位を高めるために自分自身の学校を作りたいと願う梅子は再度留学を決意。1889年、再渡米し、プリンマー大学で生物学を専攻。その際に執筆した論文が英国の学術雑誌に掲載されたため、「欧米の学術雑誌に論文が掲載された最初の日本人女性」と言われています。1892年に帰国。華族女学校、女子高等師範学校(現・お茶の水女子大学)で教鞭を執った後、1900年、女子英学塾を創設。生涯を通じて、女性の地位向上と女子高等教育に尽力しました。

北里 柴三郎 きたさと・しばさぶろう (1853~1931)

熊本県小国町出身。「近代日本医学の父」と呼ばれる細菌学者。肥後国阿蘇郡小国郷北里村(現在の熊本県阿蘇郡小国町北里)の庄屋の長男に生まれ、幼少期は、四書五教などの儒教を学びます。1871年、18歳で古城医学所兼病院(現・熊本大学医学部)にて、オランダ人軍医マンズフェルトに師事し、医学の道へ。1874年、東京医学校(現・東京大学医学部)入学。在学中に予防医学を生業の仕事とすることを決意し、卒業後は内務省衛生局に勤務します。1885年にドイツ留学を命じられ、1886年からベルリン大学のコッホに師事。1889年、世界初の破傷菌培養に成功し、翌年には破傷菌抗毒素を発見して世界を驚かせます。さらにそれを応用して血清療法も確立。1892年に帰国後、伝染病研究所を創立。1894年には、ペストの原因調査のため香港に赴きペスト菌を発見します。その後慶應義塾大学医学部の創設、日本医師会などの医学団体や病院の設立など、社会活動も積極的に行いました。

■会長報告

①新入会員としてヒカリグループホールディングス西森浩史様をお迎えしました

■幹事報告

①6月13日例会後の理事会について口頭での報告 ②各テーブルに配られた62年度の名簿チェック ③ウエスタン・リーグ公式戦の案内 ④理事会の案内(前年度・今年度) ⑤坂出東RCの例会回数が変更(月4回から月3回)

■理事会報告

- ①7月8月のプログラムについて→7月11日新委員長挨拶と前年度100%出席者の発表、7月18日クラブフォーラム、8月1日卓話、8月8日客話、8月23日前夜祭(ガバナー杯野球大会)
- ②例会の運営について→月に1度はくじ引きで席を決める。例会前にロータリーに関するビデオ等を流して、理解を深める。
- ③東京ロータリー訪問について→10月30日~31日を計画中。
- ④ニコニコ会計について→誕生月にはアイスクリームが贈られるので、その分はニコニコ会計への協力をお願いしたい。

■例会事業;新旧会長引継ぎ式・役員理事挨拶

天野会長

今年度につきましては夏見ガバナーを全面的に応援する方針ですのでご協力お願い致します。



カナダのカルガリーで開かれるロータリー国際大会に2670地区から最低でも30名集めなければなりません。できれば当クラブで10名以上集まればと思っておりますのでスケジュール調整宜しくお願い致します。昨年に続き月3回の例会となり、私自身スケジュールに余裕が出来たと感じています。当クラブに続いて坂出東ロータリークラブも月3回の例会となり、この流れは徐々に広がっていくのではと感じています。新年度に入り会員数が減少したことはさみしいですが、健康上の理由等やむない事情によるものです。退会防止も大切ですが新メンバーの開拓もしていかなければいけません。中期計画委員会では丸亀ロータリークラブを入りやすく、そして出席しやすいクラブになれるよう協議を重ね、全員の力で会員数60名を目指してまいります。今年度宜しくお願い致します。

細谷副会長

前回幹事を務めさせていただいた際はコロナ禍でもあり会長・幹事の引継ぎが十分出来ませんでしたでしたが、コロナも終息した今は天野会長のもとでしっかり勉強させていただきます。今年度は夏見ガバナー年度ですので、この点に注力し、尚且つ風通しの良いクラブになるよう心掛けてまいりますので、ご協力のほどよろしくお願い致します。

富田会計委員長

会計委員長を仰せつかり今年度で3年目になります。今年度から会費が値上げとなりますが、当クラブは他のクラブと比べてこれまで低い会費で運営してきていましたのでご理解願います。今年度宜しくお願い致します。

和泉SAA

認証バイアスという言葉があります。自分が正しいと思ってしまうと正しい理由ばかり考えて、否定的な意見とか反対の意見とかを考えない傾向のことを指します。目的と手段があべこべになってしまう等難しいですが、SAAとして厳肅な中にも楽しく運営が出来るように頑張りたいと思っていますので1年間よろしくお願い致します。また地区代表幹事として、ガバナー公式訪問の随行にご協力お願い致します。

福田直前会長

直前会長ということで1年間よろしくお願い致します。今期は幹事が藤井さん、副幹事が松村さんです。ご協力よろしくお願い致します。

倉田奉仕プロジェクト委員長

職業奉仕委員会、環境保全委員会、青少年奉仕委員会、国際奉仕・世界社会交流委員会と協力してやってまいります。1年間よろしくお願い致します。

後藤職業奉仕委員長

職業奉仕は初めてですが、自分の職業を通じて社会貢献をするということで内容としては色々あるかと思えます。私が41年前に事務所を開設したばかりのころ、弁護士、税理士、司法書士等10名くらいが集まり丸亀市に報告したうえでよろず相談受付を実施したことがあります。ロータリーを知ってもらい意味合いでも同様なことが出来ないか模索しています。実現の暁にはご協力お願い致します。

大西国際奉仕委員長

私が歯科医師になって1年目の勉強会の時に、歯の相談だけをされる歯科医師にはならないようにとの話がありました。その時より地域に貢献できる人になれるかと思っております。また日本の中でできること、世界に出て行ってやるべきこと等沢山あると思います。来年、再来年と体も心も伸ばせるように思いますのでどうぞよろしくお願い致します。

吉田出席・プログラム委員長

天野会長の方針で初めて出席委員会とプログラム委員会が一緒になります。プログラムでは月1回の客話例会を予定し、クラブフォーラムは各委員会15分で委員長が出席できない時はその委員会が責任をもって実施願います。出席については月次出席報告義務が廃止になりましたので、例会時出席人数は発表しますが出席率の報告は致しません。またメイクアップ期間が例会前後2週間から同年度内1年間に変更になっています。ただ、ロータリーの魅力の1つは出席の義務があることだと思います。今年度も多くの皆様のご出席をお願い致します。皆さんのご協力なしでは事業の遂行は出来ませんので、ご協力のほどお願い致します。

川原親睦活動委員長

ロータリークラブが初期の段階で出来た時の定款の目的には2つの要綱しかありませんでした。1つは事業の発展、2つ目は親睦です。そしてロータリーを続ける理由として1番に上がるのが「友情」です。会員間の友情なくして続けるのは無理なところもありますので、より一層会員間の友情を深められるよう頑張っていきたいと思っております。また新たな試みとして東京ロータリークラブ例会出席を企画していますので参加よろしくお願い致します。

陶園中期計画委員長

当委員会では丸亀ロータリークラブの今後について協議してまいります。12月までは夏見ガバナーの公式訪問がありますので終了後の来年1月から活動していくこととなります。まずは委員会で問題を定義し、それを皆さんと話し合っていければと思っておりますのでよろしくお願い致します。

藤井幹事

今年度は夏見ガバナー輩出年度ですので、足元を支えるうえで本当に重要な役割を負っていると思っております。足元のクラブがきちりしている事が夏見ガバナーにとっても本当に大事なことだと思うので、会を運営する上でスムーズに風通しが良くなるような働きを少しでも出来ればと思っております。天野会長と二人三脚で頑張りますので、どうぞよろしくお願い致します。

夏見ガバナー

皆様の温かい言葉をいただきまして本当に胸が熱くなる思いです。今、社会は本当に変わってきています。変わっていくことに、ついていく・ついていかないではなく、「変わらなかつたらどうなるのか」ということをよく考えていただきたいと思っております。これから1年間、ご協力よろしくお願い致します。